## 人から人へ極意の伝達をねらいとする「極意」伝承道場

2023.9.12





池本先生は、先生方に「地域のよさを知ってほしい、地域を楽しんでほしい」と願っています。ですから講座は、座学ではなくて、 あちこちに出向いて実感することを大切にしておられます。今回は赤 沢自然休養林での道場でした。

## 池本 薫先生【南木曽小学校】





教師が地域のことを学ぶことは、教師の多様性を広げ、教材と子どもをつなぐ教材研究の力を伸ばす。池内道場はそんな教師の力を伸ばします!!



道場主の池内先生は、地域学習で「子どもと先生が地域のことを知り、地域の理解を深めるための道場」として、様々な場所へ出向いて、道場を開催しています。木曽おもちゃ美術館では「自分のクラスや授業でこの施設を使うとしたら?」ということを考えました。

今回の赤沢自然休養林では、ガイドの松原さんに「木曽檜の歴史、伊勢神宮と木曽檜の関係、木曽五木のこと、森林鉄道のこと、赤沢の植物についてお話をしていただきながら園内を散策し、参加者は授業でどういかせるか、子どもに何を伝えられるか等を考えていました。赤沢自然休養林はとてもよい素材をたくさん包み込んでいる場所でした。「子どもが楽しめる第一歩は先生が楽しめることだ!!」ということを教えてもらう道場でした。